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8月18日下午，常州市体彩
中心党支部书记、主任陈尚明、
副主任万涛一行7人，来无锡体
彩中心开展党建工作交流。支
部书记、主任沈小东、副主任李
国栋及有关同志参加了座谈。

沈小东书记陪同常州体彩
一行参观了无锡体彩党建阵
地。双方开展座谈交流，沈小东
书记介绍了无锡体彩党建工作
的做法，分享了“党建+服务、党
建+公益、党建+群建”的核心理
念及支部“微笑服务在体彩”品
牌建设情况。陈尚明书记分享
了常州体彩在党建、业务及队伍
建设方面的经验，并表示此次交
流印象深刻、收获颇多。

为进一步加强无锡体彩与常
州体彩在党建与业务工作方面的
学习交流，双方签订了党建联盟
共建协议书，希望进一步强化合
作，相互借鉴经验做法，共同推进
党建工作，提升发展水平。

本次活动双方分享了在党
建方面的经验做法，也为今后党
建工作创新发展打开了思路。
同时，党建联盟的成立，也有利
于实现双方资源共享、优势互
补、共同发展的目标，进一步推
动党支部标准化规范化品牌化
建设。

8月16日，2022年全省体育彩票
市场形势分析培训会在镇江召开。省
体彩中心对上半年工作进行了总结，
并对全省体彩市场的销售形势做了分
析、介绍了全省渠道建设工作的相关
情况，省体育局经济处对体彩公益金
资助项目宣传工作进行了部署。省体
育局一级巡视员王志光出席本次会议
并讲话，省体育局经济处、各设区市体
育局分管局长、财务部门负责人、各市

体彩中心主任、省体彩中心业务部门
负责人参加了本次会议。

2022年上半年，江苏体彩不断
提高政治站位，始终坚持党建引领，
持续强化责任彩票建设，有力促进了
江苏体彩高质量发展。上半年，江苏
体彩实现销售83.81亿元，筹集公益
金 22.13 亿元，上缴偶得税 1.72 亿
元，为全省体育事业和国家公益事业
发展作出了积极的贡献。

今年上半年江苏各地不同程度地
受到疫情影响，在最困难的时候全省
2300多家体彩网点处于关停状态。
为了帮助网点纾困解难，以更大力度、
更实举措，稳增长、稳市场主体、保就
业，江苏体彩启动实施了网点纾困帮
扶补贴专项行动，安排不少于1亿元资
金持续帮扶网点增收减负。

省体育局一级巡视员王志光在
会上充分肯定了全省体彩系统上半
年所取得的成绩。他指出，体育总
局体彩中心日前召开半年市场形势
分析会，从稳定经济大盘、服务民生
角度对体彩工作提出了“稳中求进，
推动体育彩票实现高质量发展”的
新要求。全省体彩系统要锚定全年
主要目标任务，努力把因疫情耽误
的时间抢回来，把造成的损失补回
来。他强调，各地要牢牢把握体育
彩票是国家公益彩票的定位，进一
步增强责任感和使命感，扎实推进
体彩领域的党建工作，敢作善为，奋
发作为，防范风险，稳中求进，把责
任彩票的主体责任扛起来，以更加
饱满的精神状态全力推进下半年各
项工作，锚定体彩全年工作目标力
争实现最好结果。

无锡体彩、常州体彩建立党建联盟
并开展党建工作交流座谈
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水滴筹虽说撇清了责任，但也间接承认了平台规则和风控体
系存在问题，有人正在利用平台漏洞消费社会爱心，赚患者的救命
钱。这场风波引发的争议，再次严重破坏了公众对网络众筹平台
的印象。网络众筹平台，到底是生意还是公益？这是首先要明确
的问题。不能一边宣传自身的公益属性，一边做的都是生意。平
台要守好自己的阵地，监管部门也该拿出更有效的措施。

筹款抽成最高达70%

水滴筹还有“中介”？

近日，有媒体调查并报道了“职业筹款推广
人”这一群体，其向求助者收取高达七成的捐款抽
成，水滴筹也因此事登上微博热搜。8月21日，水
滴筹官博就网传筹款中介抽成一事作出回应，称
筹款中介是由部分恶意推广的第三方商业组织运
作，水滴筹对此类行为采取零容忍态度，坚决抵制
和打击。水滴筹表示，任何高于筹款额3.6%的费
用都不是平台收取，希望用户和网友共同监督、举
报。 （来源：新华）

@小静果果牛：这拿的都是人
家的救命钱！

@小亮字诸葛：我已经不信了。
@拳头：要么正大光明做生意，

要么放弃利益做慈善，标榜慈善属
性，利用人们善良，吃人血馒头实属
不应该。

@乱世相静：水滴筹、轻松筹等
平台并非《慈善法》中所规定的慈善
组织，是商业属性的互联网平台。

@5A0D：大家来学新词了：恶
意推广。

@圣所小熊JJ20：希望阳光照进
来。

@星空 LinhuiChen：国家应该
搞一个这样的公益平台，同时加强
监管，透明化管理资金。

现在很多人发现美的眼睛都在社交媒体上：对平台推送
的打卡圣地趋之若鹜，对小视频出现的野生景点盲目跟风。
但是从多年无人问到一朝天下知，配套管理却跟不上，隐患巨
大。“搏命”打卡不可取，相关平台要加强内容审核，不能推波
助澜。而明星特殊身份的影响力和社交网络传播的威力，容
易引发粉丝争相效仿，更不该带这个头。

因女星打卡看日出成网红
杭州王位山实行交通管制

热播电视剧女主角赵露思去看过日出后，“野生景点”杭
州余杭区黄湖镇王位山在网上爆红，不少年轻人凌晨开车上
山看日出打卡。“王位山不是景点，道路崎岖，存在交通隐患。
最近两周游客暴增，为避免不必要的风险，决定实行交通管
制，解除时间待定。”黄湖镇政府相关负责人22日告诉澎湃新
闻。黄湖镇派出所工作人员表示，王位山正处于森林防火严
防严控时期，且属于地质灾害易发点，“山间手机信号薄弱，岔
路多，游客贸然上山存在安全隐患。” （来源：澎湃新闻）

@逗号零Dylan：打卡真的很重要吗？
@-梁茶can：明星效应。
@任平生：这下知道的人更多了……
@一块奔跑跳跃的红烧肉：好无语，安全第一。
@会旋转的JPG超酷的：照片上看起来真的不错，本来也

想去打卡的，原来是未经开发的景区，算了还是命重要。


